

# Benjamín Rivas, el estudiante ejemplar coronado por la PAES

El joven de 18 años, que padece parálisis cerebral, obtuvo el más alto puntaje en la prueba y fue felicitado por el Presidente.

Tras conocerse los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), el Presidente Gabriel Boric y el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, desayunaron ayer en el salón O'Higgins de La Moneda con un grupo de 40 estudiantes que, por su rendimiento en el examen aplicado a fines de 2024, obtuvieron Distinción a las Trayectorias Educativas (DTE).

Ahora, hasta el jueves, se desarrolla el proceso de postulación a las instituciones de educación superior. Previo a publicarse los puntajes, el mandatario se contactó telefónicamente con los estu-

diantes de mayor puntaje en la PAES, entre los que destaca nitidamente un estudiante de Curanilahue.

El joven alcanzó 1.000 puntos en Matemáticas y el propio Boric se lo confirmó. "Me llamó el Presidente para avisarme, no lo podía creer; me costó caer en cuenta de que era verdad", contó luego Benjamín Rivas, quien sufre parálisis cerebral.

En el desayuno donde el jefe de Estado los saludó personalmente, Boric también envió un mensaje al resto de los estudiantes: "Le mando mucho cariño también a quienes sienten que no

CIFRA

1.000

Puntos obtuvo el estudiante de Curanilahue en la Prueba PAES de Matemáticas.

cumplieron su objetivo en esta PAES. Mis respetos por su empeño y mi ánimo para el camino que deseen perseguir. Un abrazo", les expresó.

## Estudiante ejemplar

Benjamín egresó del Liceo Polivalente Bicentenario Mariano Latorre y siempre fue un excelente alumno, superando con esfuerzo y aplicación las barreras que le impone la enfermedad.



Orgullo familiar. Benjamín vive con sus abuelos en Curanilahue. / GENTILEZA

"Tengo una parálisis cerebral. Desde que nací prácticamente que asisto a la Teletón, y ellos me orientaron con respecto a la PAES (...). A pesar de todas las dificultades, siempre hay una manera de salir adelante y pararse cada día", contó a los medios, emocionado por el resultado de su sacrificio.

De 18 años, Rivas reside con sus abuelos en la sureña

comuna de Curanilahue, y confesó que "siempre apunté a tener el máximo puntaje, pero no me lo esperaba".

"Tengo bastante claro qué quiero estudiar y dónde: Ingeniería de ejecución en informática en la Universidad del Bío Bío (...). Sin importar las dificultades que pueda haber, si se es perseverante y constante, después llegan los buenos resultados", expresó

sobre sus "claves del éxito" en diálogo con la radio ADN.

Su padre, Jonathan Rivas, resaltó el empeño de su hijo así como el orgullo por su dedicación al estudio "Todo esto es mérito de él, porque se ha esforzado siempre. Se quedaba después de clases a su preuniversitario, de repente caminaba pese a su condición; entonces por supuesto que todo es mérito de Benjamín".

"Él ha luchado, se ha sacrificado, hace sus cosas solo, entonces uno se siente orgulloso. A él le gustaba estudiar, desde niño, así que uno más que nada debe apoyarlo en todo lo que viene, que disfrute su momento y sea un niño feliz", agregó. Por su parte, el alcalde de Curanilahue, Luis Gengnagel Gutiérrez, se sumó a las felicitaciones y visitó personalmente a Benjamín para reconocer su logro, manifestando "el orgullo de la comunidad" por el estudiante ejemplar que vino de Arauco.